

# *Un analyste met l'accent sur l'engagement latino-américain envers Porto Rico*

---

Caracas, 14 janvier (RHC-PL)- L'analyste international Ernesto Wong a souligné, à Caracas, que tous les pays latino-américains se sont prononcés en faveur de l'indépendance définitive de Porto Rico.

Il a mis en exergue l'annonce du président vénézuélien, Nicolas Maduro, de présenter une motion pour inclure cette île caribéenne au sein de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, lors du prochain sommet du bloc régional à La Havane.

Ernesto Wong a aussi rappelé que le peuple portoricain, tout au long de l'histoire a été solidaire avec les révolutions dans le continent, dont la Cubaine et la Bolivarienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11242-un-analyste-met-laccent-sur-lengagement-latino-america-in-envers-porto-rico>



**Radio Habana Cuba**